

INFORMACIÓN TELEGRÁFICA

Madrid 23 (10 m)

La Asamblea de Maestros

El Carnaval en Madrid

Madrid fué ayer una sucursal de la Siberia. Amaneció nublado y frío, amenazando con deslucir la fiesta. A mediodía, sin embargo, nació el optimismo, porque salió el sol, aunque con cara de asustadizo. De todos los barrios de la Corte numerosas personas se dirigieron a la Castellana «a ver que pasa» en el carnaval. Medio Madrid puede decirse que se echó a la calle. Vimos muy pocos grupos de máscaras. La pobre Colombina está sola. No hay ni siquiera una destrozona. A las cuatro de la tarde es cuando desfilan muchas máscaras. En ellas no hay nada artístico. Algunos mantones de manila y muchos Pierrots. ¡Percalina, mucha percalina! Algunos pequeñuelos, que no habrían cumplido ni siquiera los tres años, iban disfrazados de alfiles; los papás encañados, pero las criaturas no se divierten sino que sufren. Iban cargados con todos los instrumentales de la alfilería y es incomprensible como podían resistir. Los puestos de confetti no hicieron gran negocio. Toda la tarde oímos bocear «A diez el bote, a diez el bote» y, que si quieres. El público va a divertirse de otra forma. Algun que otro quinto lleva su bolsa de papelitos para poner guape a la «Menegilda», pero no es lo corriente. No serán muy artísticas, las carrozas que salieron, pero lo que es en número vamos ganando cada año. Coches con pinturas y trapos comienzan a desfilan por el magnífico paseo. A falta de adornos van repletos de comestibles y botellas de vino, y lo que es más, de mujeres bonitas. Como es lógico, entre la alegría, el vino demás excesos, hubo sus pequeñas bromas, sus disgustillos y sus aperturas, pero nada más. Algunos abusos en los paseos aprovechándose de las aperturas, no solo los rateros, sino también los «frescos». Los premios de carrozas y coches se adjudicaron en la siguiente forma:

DE CARROZAS

Primero. 3.000 pesetas, desierto. Segundo. 2.000 pesetas, «Merienda de negros», presentado por don Rafael Serrano. Tercero. 1.000 pesetas, «Tinglado de la vieja farsa», por don Alfonso Roldán.

DE COCHES

Primero. «Ya que nos lleve el diablo...» de don Lisardo Quesada. Segundo. «Flores» de Pepita Ordoñez. Tercero. «Regalo Español» Bici-clet con side-card ocupada por Angel y Pilar Bjo (niños). Cuarto. «Indianola» por don Pablo González. Quinto. «Una pareja americana» Una a caballo y él a pié. Sexto. «Una Rmpada».

Una fiesta

En los salones de los Hermanos de San Rafael se celebró una velada a beneficio de los pobres del Distrito de la Inclusa. Pronunció un sentido discurso el Conde de doña Marina, y se recitaron varias poesías, así como se tocaron escogidas piezas por elementos del Conservatorio de Madrid.

Circular del Obispo

Según costumbre, el Obispo de Madrid Alcalá, ha publicado una circular dirigida a los fieles aconsejando apartamiento de los ecos lejanos de la bacanal carnavalesca.

Ayer domingo comenzaron a llegar gran número de delegados provinciales, que han de asistir a una asamblea del magisterio en la Escuela Normal de Madrid. Por el número de delegados, se espera que tenga gran importancia dicha reunión que se celebrará hoy lunes por la tarde.

Regreso de Sánchez Guerra

Llegó a la Corte de regreso de su viaje a París el señor Sánchez Guerra, recibiendo en la estación algunos de sus amigos tradicionales, aunque no muchos, ya que los jefes políticos van perdiendo poco a poco el número de sus adoptes. Asistirá al acto en Victoria en homenaje de Dato, el día 8.

El robo del hotel

Sigue sin esclarecerse el famoso robo. A los periodistas tampoco se les da la facilidad consiguiente para publicar todo lo relacionado con este asunto, con lo que se entorpece más aún el descubrimiento.

Incautación de tahonas

Noticias que llegan a Madrid por viajeros de Teruel, dicen que el Gobierno se incautó de las tahonas deteniendo también a varios patronos panaderos.

Ascensos militares

Se confirma la declaración de aptitud para ascender al teniente coronel don Eduardo Lagunilla, comandante don Antonio Pérez Gutiérrez y tenientes don Antonio López Montenegro y don Santiago Rovirala y varios alféreces.

El partido de campeonato de fútbol de la región Centro.

En el magnífico terreno que en las inmediaciones de Cuatro Caminos posee el Athletic, se celebró ayer el penúltimo partido de campeonato que corresponde a esta Región.

Contendieron la Real Sociedad Gimnástica Española y el Athletic Club. Con el partido que venció el último ya tiene conquistado el título preciado de campeón, que hasta entonces disfrutaba el Real Madrid.

Si el Athletic hubiera perdido este partido, le faltaba todavía uno el próximo domingo con el Madrid y de haberle perdido también, todavía tendría que jugar un tercero decisivo, porque quedarían en igualdad de puntos.

Triunfó el «Athletic» sobre «La Gimnástica» por tres «goals» a uno.

Este resultado es realmente el que debió quedar del partido. Los del Athletic dominaron más. Si bien los tantos ejecutados, le fueron realmente insoportables, no por eso dejaron de dominar a los Gimnásticos.

BARACHOL

Lo mejor contra la SARNA y enfermedades todas de la piel. Véndese en Farmacias y Droguerías.

¡UNA BOMBA!

Si... Donde ha trasladado la Pañería JOAQUIN INIESTA. Marqués de Molins, 17, bajo los niños de la bola, regalan un globito a todo comprador.

PILAR SALVET

MODISTA

SERNA LÓPEZ, NÚMERO 12. Se ofrece para coser a domicilio.

Banco Central

Alcalá, 31.--MADRID

CONTINUADOR DE LOS NEGOCIOS DE LAS CASAS

Aldama y C.ª, Sucesores de A. Jiménez y Banco de Albacete

Capital: 200.000.000 de pesetas

SUCURSALES: Albacete, Alicante, Almansa, Addjar, Arévalo, Avila, Barcelona, Ciudad Real, Córdoba, Jaén, Lorca, Luces, Málaga, Maros, Mora de Toledo, Murcia, Peñaranda de Bracamonte, Piedrahita, Talavera de la Reina, Toledo, Trujillo, Villacañas y Villarrobledo.

Cuentas corrientes con interés en pesetas y en monedas extranjeras. Cuenta de crédito. Compra y venta de valores, Cobro y descuento de letras y cupones. Compra y venta de monedas extranjeras. Giros y cartas de crédito. Seguros de cambio. Depósito de valores, libros de todo gasto para los cuentacorrentistas, y en general, toda clase de operaciones de Banca.

CAJA DE AHORROS.--Interés de 4 por 100 anual

CUESTIONES COMERCIALES

El Registro de Patentes y Marcas

Quizá haga más de un año escribiendo sobre este asunto haciendo resaltar la serie de deficiencias que se notaban en el Registro de Patentes y Marcas del Ministerio del Trabajo. Mi deseo era entonces hacer llegar a los oídos del Directorio Militar estas deficiencias con objeto de que, con la energía que le caracteriza, investigase los motivos que existían para que tales anomalías subsistiesen y procurase corregirlas.

Recuerdo que por aquella época, muchos industriales, al acercarse a los Jefes del Ministerio del Trabajo que conocían a fondo el asunto, recibieron la noticia de que con motivo de un próximo aumento de personal, pronto iba a quedar todo normalizado. Ha pasado cerca de un año para ver los resultados de la nueva organización; pero, desgraciadamente, hoy me decido a tomar la pluma para tratar nuevamente de este asunto, ya que no solamente las deficiencias no se han corregido, sino, por el contrario, la situación ha empeorado.

Por si algunos lectores no recuerdan los motivos fundamentales de la queja, voy a condensarlos en pocas palabras. Cuando un industrial necesita proteger un procedimiento de fabricación nuevo o un invento, la ley española, igual que las de los demás países, le ampara siempre y cuando que acuda al Negociado llamado de Registro de Patentes y Marcas para que en él inscriba bien la patente o bien el nombre que desea proteger. Está ordenando, si mal no recuerdo que dentro del mes siguiente a la presentación de los documentos debe ser publicada la solicitud de patente o marca en el Boletín correspondiente del Ministerio del Trabajo y en un plazo, que no debe exceder de tres meses, se hace la compulsión de los libros registros y la expedición del título correspondiente, para que aquel industrial pueda poner en ejecución los planes que tuviese tratados con respecto a aquella marca o patente y aún más, también se le exige que ponga a la venta el producto a que se refiere dicho registro dentro de un plazo también relativamente corto a partir de la fecha de la expedición del título, con la conminación de que si así no lo hiciese, perdería todos los derechos que le correspondían. Pero se da el caso curioso de que en lugar de serle publicada su petición, revisada la marca y expedido el título correspondiente dentro del plazo antes indicado, se tarda diez y seis y diez y ocho meses en hacerlo y después, como puede darse el caso de que por semejanza con otra ya existente le sea rechazada la marca, tiene que volver a solicitar nuevamente con las modificaciones que estime pertinentes y esperar otro lapso de tiempo exactamente igual, con lo cual, el negocio que tiene planeado a base de aquella propiedad industrial, no sólo no puede ponerlo en práctica, sino que en muchos casos no puede llegar a realizar su deseo, ya que con tanto tiempo de espera pierden actualidad e interés los productos objeto de este registro, y desgraciado de él si le ocurre ponerlo en ejecución antes de recibir el título definitivo, porque si

algún otro industrial se cree perjudicado en sus intereses, le puede exigir daños y perjuicios, como así se han dado casos por haber lanzado al mercado un preparado sin tenerlo registrado.

Que lo anteriormente dicho sucediese hace años, sin ser natural ni lógico, podía admitirse por la desorganización existente entonces, pero en la actualidad es totalmente inadmisible, y esto nos hace suponer que el Directorio Militar no le han dado cuenta de la anomalía en cuestión, ya que de otro modo estaría completamente solucionado.

ALFREDO ALEX
Profesor Mercantil

NOTICIAS

Llegaron:

El estudiante don José Dalmau, de Barcelona.

El alumno de la Academia de Infantaría don Eduardo Gotarredona y su hermano Carmen, de Toledo.

El médico don Tomás Soler, don Julián Navarro y los estudiantes don José Gómez R. de Vera y don José María Morcillo de Madrid.

Los soldados de cuota don Eduardo Jiménez Sánchez y don Joaquín Ortega Jiménez, de Valencia.

El soldado de cuota don José María Rodenas Serna, de Cartagena.

El Notario don Marcos Pérez Cádiz, de Yecla.

Se acaban de recibir los últimos modelos de turismos «Ford», en colores azul, guinda y gris, con magníficos neumáticos balón. Coches cerrados «Sedán» de gran lujo. Facilidades en los pagos. Dirigirse a la Agencia FORD, Paseo del Istmo, número 5, bjo.

Ha sido ascendido a Jefe de Estación, nuestro paisano don Bienvenido Ramírez Castillo.

JULIPA FRESNO.—Modista de sombreros y vestidos.—Frente al Teatro-Circo.

En unión de sus hijos los Alféreces de la Academia de Ingenieros, regresaron ayer de Madrid y Guadalajara, los señores de Mañas (don José).

FERRERO. Muebles de lujo.

En la Diputación provincial ha quedado abierto el pago de la mensualidad tercera de 1.924.

PIKMENTINE. Tinte para el cabello. Todos los colores, del negro carbón al rubio. Venta: calle Mayor, 55 perfumaría, Marqués de Molins 15—Albacete.

Ayer regresó de Valencia el propietario don Castor Arcos Jiménez.

GRAMOFONOS «La voz de su amor», «Odeon» son los preferidos de los clientes. Discos semanalmente. Novedades. Bazar Núñez.

Ha llegado de Almansa el auxiliar de aquella Delegación gubernativa don Ismael Rangel Fernández y de Madrid las bellas señoritas María y Josefina Caracena Collado y Marieta González.

Regresaron de La Roda doña Josefina Bordóy, viuda de Escobar, y de Tobarra los señores de López (don Leandro).

AMA DE CRIA

se desea, para servir en casa de los padres. Dirigirse a don Mario Huerta, Peñas de San Pedro.

Victima de prolongada enfermedad, falleció ayer el conocido camiserero don Francisco Hoyos, a cuya familia doliente enviamos nuestro pésame.

Joaquín Hortelano y Moreno

Procurador de los Tribunales de Justicia en ejercicio y Agente de préstamos para el Banco Hipotecario de España (desde hace 22 años). Plaza de Cristóbal Sánchez, 4.—Teléfono, 335 ALBACETE

Anteayer regresaron a Alcázar de San Juan los propietarios don Luis y don Marto Espadero Tapia.

Pierde usted la cabeza, tiempo y dinero, si compra muebles fuera y no los compra a FERRERO.

LA INGLESA

Fábrica de sommers CARMEN NÚM. 15.—ALBACETE Se hacen composturas.

Han mejorado notablemente de su enfermedad, el industrial don José Fresno Ramírez, y la esposa de don Bautista Sanz Legorburu.

Los mejores GRAMÓFONOS Y DISCOS los vende

DANIEL ESTEVE

a plazos y al contado MARQUÉS DE MOLINS, 8 En muebles de lujo y económicos, grandes novedades y existencias.

Marcharon a Valencia, don Enrique Fernández Parras y don Francisco Albiñana Marín.

Fábrica de sillas de Vitoria

Composturas de todas clases RAFAEL DIAZ PERONA—Rosario 38

Hoy se ha posesionado de su nuevo cargo el Jefe de la Estación de Pinilla don Eduardo López Pérez.

Gramófonos y discos marca «La Voz de su Amor» y «Odeon», de venta en los almacenes FERRERO.

Regresaron de Madrid, el Consejero del Banco Central don Máximo García Tejada, y don Carlos Domingo Gómez con sus hijos Emilia y don Carlos.

VITAMIN VIT VIVO

ZUMO DE UVAS VITAMINADO. El mejor vino sin alcohol conocido hasta hoy. Tiene innumerables indicaciones en toda clase de enfermedades y en los estados de debilidad. De venta, Matarredona Hermanos y otros.

De Valladolid ha llegado el alumno de la Academia de Caballería don Carlos Quijada Serrano.

JABON ZOTAL

Medicinal y antiséptico. Cura granos, herpes, sarpullidos, pecas y manchas de la piel.—Camilo Tejera y hermana.—Sevilla.

A los padres de los recutas de 1925

El Capitán don Francisco Arteaga López, Director de la Escuela Militar de Albacete domiciliado en la calle Mayor número 69, planta baja, les advierte a los que deseen hacer a sus hijos de cuota, que como la Ley de reclutamiento que ha entrado en vigor este año tiene muchas modificaciones, deben previamente consultarle; además se encarga de hacer todas las operaciones para los que opten por los beneficios de cuota.